



Friedrich Haag

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion

Friedrich Haag MdL · Konrad-Adenauer-Str. 3 · 70173 Stuttgart

Seite 1/1

Stuttgart, 12. Juli 2024

Friedrich Haag MdL
Mitglied der FDP/DVP-Fraktion
Wohnungsbaupolitischer Sprecher
der FDP/DVP-Fraktion
Mitglied im Verkehrsausschuss

friedrich.haag@fdp.landtag-bw.de
www.fdp-dvp-fraktion.de
www.friedrich-haag.de

facebook.com/haagfdp
instagram.com/haagfdp

Landtagsbüro
Haus der Abgeordneten
Konrad-Adenauer-Straße 3
Besuchereingang:
Stauffenbergstraße 1
70173 Stuttgart
T: 0711 2063 9240

Wahlkreisbüro
Weißenburgstr. 29
70180 Stuttgart
T: 0711 9459 1111

PRESSEMITTEILUNG

Haag: Keine LEAs in Stuttgart ansiedeln „LEAs bedeuten nicht weniger, sondern mehr Flüchtlinge in Stuttgart“

Zur Meldung, dass das Ministerium für Justiz und für Migration zwei Bürokomplexe in Stuttgart-Obertürkheim und Stuttgart-Weilimdorf intensiver für die Unterbringung zweier Landeserstaufnahmestellen (LEA) prüft, sagt der Stuttgarter FDP-Landtagsabgeordnete Friedrich Haag:

„Stuttgart darf sich nicht durch das sogenannte LEA-Privileg blenden lassen. Die Beispiele aus Sigmaringen und Ellwangen zeigen, dass deutlich mehr Flüchtlinge untergebracht wurden als angekündigt. Hier hat das Land die Belegungszahlen um ein Vielfaches überschritten. Somit sind dann in Stuttgart mehr und nicht weniger Flüchtlinge.

Wir brauchen in Stuttgart neben Wohnungen für Fachkräfte, für Studenten und Auszubildende, Familien und Senioren dringend auch Flächen für Unternehmen, Gründer und Handwerksbetriebe, die expandieren wollen. Ich habe schon früh davor gewarnt. OB Nopper sollte seine Bedenken rasch und deutlich bei seiner Parteifreundin Gentges ansprechen und platzieren, dass Stuttgart keine LEAs will.“